Jugendfußball

Vorschau: Altpapiersammlung

Am Samstag, dem 21. März, wird von der Fußballjugend der Sportfreunde Stockheim in den Stadtteilen Stockheim und Haberschlacht eine Altpapiersammlung durchgeführt. Papier und Kartonagen sollten klein gebündelt oder in Kartonagen ab 8.00 Uhr bereit gestellt sein.

Faschingsausschuss Stockheim

Schön war er wieder, der 39. Faschingsumzug in Stockheim!

Zahlreiche Besucher und Schaulustige strömten am Faschingsdienstag nach Stockheim und ließen sich auch von den doch sehr frischen Temperaturen nicht davon abhalten, den langen und tollen Gaudiwurm zu bestaunen. Pünktlich um 13.59 Uhr startete der Zug und die ca. 30 aktiven Gruppen schlängelten sich lautstark und johlend durch unser närrisches Dorf.

Der 39. Stockheimer Faschingsumzug war somit erneut eine gelungene Veranstaltung – und wir vom Stockheimer Faschingsausschuss FASS möchten uns bedanken: bei allen Besuchern, bei allen alten und neuen Umzugs-Teilnehmern, bei allen Spendern, bei allen Aktiven, die vor und hinter den Kulissen ihren Beitrag dazu leisteten, damit dieser Umzug und der Kinderfasching in der Halle – Jahr für Jahr stattfinden kann. Vielen Dank!

Wir wissen, wie viel Zeit, Mühe, Herzblut und auch Geld von allen Teilnehmern Jahr für Jahr investiert wird – und wir wissen das zu schätzen! Um so mehr gilt es auch, unseren Sponsoren zu danken, die uns auch dieses Jahr wieder mit "Kamellen und mehr" unterstützt haben. Aber auch der Stadt Brackenheim gilt unser Dank, die uns mit der verlängerten Straßensperrung das Feiern auf Stockheims Straßen erleichtert haben. Jetzt heißt es durchschnaufen und Kraft tanken, bevor es 2016 zum 40. Mal heißt: STOOOCK ... HEIIII-IMMMMM! Impressionen und Infos: www.faschinginstockheim.de.

LandFrauen Stockheim

Programm im März Ostergirlande binden

Am Donnerstag, 12. März, um 20 Uhr werden wir wieder traditionell unsere Ostergirlanden binden. Diesmal im Franziskusheim. Wer Grünzeug hat, bitte tagsüber dort anliefern. Wir freuen uns auf viele helfende Hände.

Einladung zur Mitgliederversammlung

Unsere diesjährige Mitgliederversammlung findet am 19. März, um 19.30 Uhr, im Besen Schrack statt. Bewirtet wird ab 18.30 Uhr, damit wir pünktlich mit der Versammlung starten können.

Tagesordnung: 1. Begrüßung und Bericht der Vorsitzende, 2. Bericht der Schriftführerin, 3. Kassenbericht, 4. Entlastungen, 5. Wahlen, 6. Verschiedenes. Anträge zur Tagesordnung bitte bis zum 14.03. schriftlich bei Adelheid anmelden. Wir freuen uns auf eure zahlreiche Teilnahme.

Leider steht der Termin nicht im Jahresprogramm, bitte Termin weitersagen!

Parteien und Wählervereinigungen

Für den Inhalt der einzelnen Beiträge sind die Parteien verantwortlich.

CDU – Stadtverband Brackenheim

www.cdu-brackenheim.de

Eberhard Gienger besuchte infraTest in Brackenheim

Die Firma infraTest Prüftechnik GmbH in Brackenheim produziert und vertreibt weltweit Mess- und Prüfmaschinen für Baustoffhersteller, Bauunternehmen und Forschungseinrichtungen. Geschäftsführer Matthias Martus begrüßte den CDU-Bundestagsabgeordneten Eberhard Gienger und Mitglieder des CDU-Stadtverbandes Brackenheim vor kurzem in Brackenheim-Botenheim. Die Firma beschäftigt rund 50 Mitarbeiter und aktuell zwei Auszubildende, darunter Ann-Kathrin Joos, die erste kaufmännische Auszubildende des Unternehmens. Joos schilderte Gienger den Ablauf ihrer Ausbildung und den Anforderungen von Berufsschule und der Arbeit im Unternehmen: "Ungefähr 70 % lerne ich im Betrieb, hier kann ich alles, was ich neu in der Schule lerne, gleich in der Praxis kennen lernen", zeigte sich Joos überzeugt vom System der dualen Ausbildung zur Kauffrau für Bürokommunikation. Gienger zeigte sich beim Rundgang durch die Firma beeindruckt von so viel Know-how und schwäbischem Erfindergeist.

Bürgersprechstunde Friedlinde Gurr-Hirsch in Güglingen

Friedlinde Gurr-Hirsch bietet Ihnen ihre nächste Bürgersprechstunde an am Donnerstag, dem 19. März 2015, von 09:00 bis 10:00 Uhr im Rathaus in Güglingen im Trauzimmer, EG, Zi. 09. In dieser Zeit ist Frau Gurr-Hirsch für Sie da und hat für Ihre Wünsche und Anregungen ein offenes Ohr. Außerhalb dieser Sprechzeit erreichen Sie uns im Wahlkreisbüro unter der Telefonnummer 07131/701541 oder per E-Mail unter info@gurr-hirsch.de. Auf Ihre Gespräche und Mitarbeit freut sich Ihre Landtagsabgeordnete Friedlinde Gurr-Hirsch.

SPD - Ortsverein Brackenheim www.spd-brackenheim.de

Jedes Kind ist wichtig! – Kultusminister Andreas Stoch im Dialoα

Ziel sozialdemokratischer Bildungspolitik ist es, unser Bildungssystem sozial gerechter und leistungsfähiger zu machen. Jedes Kind soll seinen optimalen Bildungsweg bestreiten können. Eckpunkte sind das Konzept der regionalen Schulentwicklung, die Einführung der Gemeinschaftsschule, die Verbesserung der Unterrichtsversorgung, der flächendeckende Ausbau der Ganztagesschule und die Aufgabe, ein inklusives Schulsystem zu entwickeln. Kein anderes Politikfeld wird in Baden-Württemberg seit jeher so intensiv und kontrovers diskutiert wie die Schulpolitik.

Im Rahmen des ständigen Austauschs mit Eltern, Lehrer/-innen und Schüler/-innen findet am Mittwoch, 4. März, 18 Uhr, im Foyer der Volkshochschule Heilbronn, Kirchbrunnenstraße 12 ein Informationsabend statt. Kultusminister Andreas Stoch und Rainer Hinderer MdL freuen sich, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen.

Innovationsgutscheine für KMU:

Förderung für kleine bis mittelständische Unternehmen

Unser neuer Landtagsabgeordneter Hans Heribert Blättgen wirbt für die Ausschreibung des Finanz- und Wirtschaftsministeriums, die Innovationsgutscheine für kleine bis mittelständische Unternehmen in Baden-Württemberg vergibt. Gerade kleine Unternehmen (mit max.100 Beschäftigten) sollen dadurch die Chance auf eine Verbesserung ihrer Produkte, Produktionsverfahren und Dienstleistungen bekommen.

Weitere Kriterien und Informationen finden Sie auf der Website des Finanz-und Wirtschaftsministeriums im Internet: http://mfw.baden-wuerttemberg.de/de/mensch-wirtschaft/mittelstand-und-hand-werk/innovationsgutscheine/

Sonstiges

Zabergäuverein www.zabergaeuverein.de

Zabergäuverein-Stammtisch im März 2015 Römische Straßen im Zabergäu

Der Zabergäuverein lädt Mitglieder und Freunde zu seinem Stammtisch am Mittwoch, 4. März 2015, 19.30 Uhr im "Ochsen" in Güglingen-Frauenzimmern herzlich ein. Stefan Bernhardt wird über römische Straßen im Zabergäu berichten. Wir dürfen gespannt sein, denn im 2. und in der ersten Hälfte des 3. nachchristlichen Jahrhunderts gehörte das Zabergäu zu einem, für damalige Zeit, sehr dicht besiedeltem Gebiet.

ANZEIGEN

Für Druckfehler keine Haftung!

PRAXIS FÜR KINDER- U. JUGENDMEDIZIN Dr. med. Ute Kademann, Ute Kugler-Pfeil u. Dr. med. Isabel Schäfer

74336 Brackenheim, Rosengasse 10



URLAUB 02. 03. 2015 bis 06. 03. 2015

Vertretung:

Dres. Mühlschlegel und Götz, Lauffen, Telefon (07133) 4737 Dres. Mangelsdorf-Taxis, Bönnigheim,

Telefon (07143) 2904

Dr. Chabo, Eppingen, Telefon (07262) 8444

Dr. Layer-Pfeil, Schwaigern, Telefon (07138) 7766

Dr. Haas, Schwaigern, Telefon (07138) 7033 (ab 03.03.15)